

Buchstabenfest



Am 03.07.2023 herrschte geschäftiges Treiben in der 1. Klasse der Volksschule St. Stefan am Walde, denn es war endlich so weit: Hurra, die ErstklässlerInnen können nun alle Buchstaben in der Druck- und Schreibschrift schreiben und lesen und das musste natürlich gefeiert werden.

In verschiedenen Stationen konnten die SchülerInnen ihre erworbenen Kenntnisse besonders spielerisch, geschmackvoll und lustbetont wiederholen. Die Kinder durften dabei selbständig auswählen, welche Buchstaben-Aufgaben sie der Reihe nach durchführen wollten (z. B.: Buchstaben fühlen, stempeln, Fehlertext mit Rotstift verbessern, Angelspiel, Dosen werfen, Rätsel lösen, Memory spielen, ABC- Puzzlematten und ABC-Zug bauen, Loggico spielen, verschiedene Arbeits- und Leseblätter zum ABC, Luftballon mit ABC beschriften, Wörter auf Zaubertafel schreiben,...).

Zu den meisten Buchstaben gab es außerdem eine gesunde Verköstigungsstation (Apfel, Banane, Clementine Dörrobst, Erdbeeren, Feigen, Gurke, Himbeeren, Kirschen, Nüsse, Paprika,...). Dass diese Station natürlich sehr beliebt war, kann

man sich denken. Da so ein Buchstabenstag auch hungrig macht, gab es in der Jausenpause zur Stärkung eine schmackhafte Buchstabensuppe und Muffins, worüber sich die Kinder sehr freuten.

Gestärkt gestaltete sich jedes Kind noch seine eigene Medaille, „den ABC Flitzer“, und mit Straßenkreiden wurde noch der Eingangsbereich mit vielen Buchstaben verziert. Alle Kinder hatten eine riesengroße Freude an diesem Vormittag. Zum krönenden Abschluss wurde den frisch gebackenen BuchstabenexpertInnen zu ihren erworbenen Fähigkeiten gratuliert und ihnen eine Urkunde überreicht.





